

## ABSTRAK

**Ahmad Sofi, 2019: *Distribusi Dana Zakat Untuk Pembangunan Infrastruktur di BAZNAS Majalengka***

Istilah distribusi dalam al-quran dikemukakan dalam beberapa bentuk, yaitu: *Pertama*, انفق - ينفق *Kedua*, صدقة *Ketiga*, زكاة. Zakat adalah kewajiban individu yang harus ditunaikan kepada anggota masyarakat untuk memenuhi kebutuhannya. Pengelolaan zakat yang diatur oleh Badan Amil Zakat bertujuan meningkatkan pendayagunaannya untuk hal-hal yang produktif. Distribusi zakat selama ini berpedoman pada Al-Quran Surat At-Taubah ayat 60 adalah untuk delapan asnaf, namun kemudian BAZNAS Kabupaten Majalengka mendistribusikan zakat untuk infrastruktur yang selama ini diambil dari dana pajak dan pendapatan daerah.

Penelitian ini bertujuan untuk: (1) Untuk menganalisis distribusi dana zakat di BAZNAS Majalengka (2) Untuk menganalisis implementasi dana BAZNAS Majalengka untuk pembangunan infrastruktur (3) Untuk menganalisis landasan hukum distribusi zakat untuk pembangunan infrastuktur.

Jenis penelitian ini termasuk ke dalam penelitian lapangan (*field research*), dengan metode yang digunakan adalah deskriptif analisis. Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif. Adapun teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara dan kepustakaan.

Kerangka pemikiran dalam penelitian ini menguraikan tentang distribusi dana zakat untuk pembangunan infrastruktur di BAZNAS Majalengka dengan pendekatan landasan yuridis.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Adapun pendistribusian dana zakat di BAZNAS Majalengka digunakan untuk pembangunan infrastruktur dengan tiga unsur pendekatan: Strategi kinerja; Strategi pendistribusian; dan Strategi Marketing. Artinya BAZNAS Majalengka berusaha amanah dan profesional dalam menjalankan tugas untuk menyalurkan dana zakat dengan mensosialisasikannya terlebih dahulu program kepada masyarakat. (2) Pendistribusian dana zakat di BAZNAS Majalengka diimplementasikan dengan model pendistribusian zakat yang bersifat produktif berupa pembangunan infrastruktur. Salah satu contoh program BAZNAS Majalengka dalam pembanguna infrastruktur seperti Program Rutilahu adalah program perbaikan rumah tidak layak huni dan lainnya. (3) BAZNAS Majalengka melakukan inovasi dalam pendistribusian zakat produktif. Dikatakan produktif karena penyaluran dana zakat tersebut digunakan untuk pembangunan infrastruktur yang memungkinkan mendatangkan keuntungan bagi kemaslahatan *mustahik*. Pendistribusian dana zakat secara produktif diatur dalam Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2011 tentang Pengelolaan Zakat dinyatakan Pasal 27 dan Fatwa MUI Nomor: 15 Tahun 2011 Tentang Penarikan, Pemeliharaan, dan penyaluran Harta Zakat.

**Kata Kunci: Distribusi, Zakat, Pembangunan Infrastruktur**

## المخلص

أحمد صوفي، 2019: توزيع أموال الزكاة لتطوير البنية التحتية في مجلس الوطني لعامل الزكاة ماجالينجكا

يتم التعبير عن مصطلح التوزيع في القرآن بأشكال عديدة ، وهي: أولاً ، أنفق - ينفق الثاني ، صدقة الثالثة ، زكاة. الزكاة واجب فردي يجب الوفاء به لأفراد المجتمع لتلبية احتياجاتهم. تهدف إدارة الزكاة التي تنظمها وكالة عامل الزكاة إلى زيادة استخدامها في الأمور الإنتاجية. تم توجيه توزيع الزكاة من القرآن في الطوبة ، العدد 60 ، لمدة ثمانية، ولكن BAZNAS Majalengka Regency يوزع الزكاة على البنية التحتية التي تم الحصول عليها من الضرائب وصناديق الدخل الإقليمية.

تهدف هذه الدراسة إلى: (1) تحليل توزيع أموال الزكاة في BAZNAS Majalengka (2) تحليل تنفيذ صناديق BAZNAS Majalengka لتطوير البنية التحتية (3) لتحليل الأساس القانوني لتوزيع الزكاة لتطوير البنية التحتية.

يتم تضمين هذا النوع من البحث في البحث الميداني ، مع الطريقة المستخدمة هي التحليل الوصفي. نوع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هو نوعي. ويتم أسلوب جمع البيانات عن طريق الملاحظة والمقابلات والأدب.

تصف العقلية في هذه الدراسة توزيع أموال الزكاة لتطوير البنية التحتية في BAZNAS Majalengka مع نهج الأساس القضائي.

تظهر نتائج الدراسة ما يلي: (1) توزيع أموال الزكاة في BAZNAS Majalengka يستخدم لتطوير البنية التحتية مع ثلاثة عناصر من النهج: استراتيجية الأداء ؛ استراتيجية التوزيع و إستراتيجية التسويق. وهذا يعني أن BAZNAS Majalengka تحاول أن تكون جديرة بالثقة والمهنية في تنفيذ مهمة توجيه أموال الزكاة عن طريق التواصل الاجتماعي مع البرنامج أولاً. (2) يتم توزيع أموال الزكاة في BAZNAS Majalengka مع نموذج توزيع إنتاجي للزكاة في شكل تطوير للبنية التحتية. مثال على برنامج BAZNAS Majalengka في تطوير البنية التحتية مثل برنامج غير مناسب لتحسين المساكن وغيرها. (3) مكتب Baznas Majalengka الوطني للوكالة الوطنية للمخدرات يبتكر في توزيع الزكاة الإنتاجية. يقال إنه منتج لأن توزيع أموال الزكاة يستخدم لتطوير البنية التحتية التي تمكنه من تحقيق فوائد لصالح المستحيلة. إن التوزيع الإنتاجي لأموال الزكاة التي ينظمها القانون رقم 23 لسنة 2011 بشأن إدارة الزكاة منصوص عليه في المادة 27 ورقم فتوى مجلس الوزراء رقم 15 لسنة 2011 بشأن سحب أصول الزكاة وصيانتها وتوزيعها.

**الكلمات المفتاحية: التوزيع ، الزكاة ، تطوير البنية التحتية**

## ABSTRACT

**Ahmad Sofi, 2019: *Distribution of Zakat Funds for Infrastructure Development in BAZNAS Majalengka***

The term distribution in the Qur'an is expressed in several forms, namely: *First*, انفق - ينفق *Second*, صدقة *Third*, زكاة. Zakat is an individual obligation that must be fulfilled to community members to fulfill their needs. The management of zakat regulated by the Amil Zakat Agency aims to increase its utilization for productive matters. The distribution of zakat has been guided by the Qur'an at At-Taubah, verse 60, for eight asnaf, but then BAZNAS Majalengka Regency distributes zakat for infrastructure which has been taken from the tax and regional income funds.

This study aims to: (1) To analyze the distribution of zakat funds in Majalengka BAZNAS (2) To analyze the implementation of Majalengka BAZNAS funds for infrastructure development (3) To analyze the legal basis of zakat distribution for infrastructure development.

This type of research is included in field research, with the method used is descriptive analysis. The type of data used in this study is qualitative. The technique of data collection is done by observation, interviews and literature.

The mindset in this study describes the distribution of zakat funds for infrastructure development in the BAZNAS Majalengka with a judicial foundation approach.

The results of the study show that: (1) The distribution of zakat funds in Majalengka BAZNAS is used for infrastructure development with three elements of the approach: Performance strategy; Distribution strategy; and Marketing Strategy. It means that BAZNAS Majalengka is trying to be trustworthy and professional in carrying out the task of channeling zakat funds by first socializing the program to the community. (2) The distribution of zakat funds in Majalengka BAZNAS is implemented with a productive distribution model of zakat in the form of infrastructure development. One example of the BAZNAS Majalengka program in infrastructure development such as the Rutilahu Program is an unfit home improvement program and others. (3)Majalengka National Bureau of National Narcotics Agency innovates in the distribution of productive zakat. It is said to be productive because the distribution of zakat funds is used for infrastructure development that allows to bring benefits to the benefit of *mustahik*. Productive distribution of zakat funds regulated in Law Number 23 of 2011 concerning Management of Zakat is stated in Article 27 and MUI Fatwa Number: 15 of 2011 concerning Withdrawal, Maintenance and Distribution of Zakat Assets.

**Keywords: Distribution, Zakat, Infrastructure Development**